

Apparat ESC

Sonntag, 15. März 2015

Akronyme und

Abkürzungen sind zwar in aller Munde, werden aber nicht von allen oder immer richtig verstanden. ESA oder ESTA oder ESC? European Space Commission? Oder Überwachung? European Security Control? Nein, es handelt sich um den „Eurovision Song Contest“, eine Art Sportwettbewerb nationalistischer Ausrichtung, der wegen seiner gemeinschaftlichen Aussendung innerhalb der EBU als „europäisch“ gesehen wird. Die Veranstaltung leistet einen Beitrag für nationale Identität und bietet Ventilationsmöglichkeiten nationalistischer und chauvinistischer Gefühle, ist aber ein Riesengeschäft, weshalb alle mitmachen.

Kolumne „Wort zum

Sonntag“ von Haimo L. Handl, 15. 3. 2015